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会 長 挨 拶 
勝野 和男 

街中がクリスマスソング、そしてバー

ゲンセールと年末もにぎやかになっ

てまいりました。私の仕事も一年の間

で最も忙しい時期を向かえておりま

して、会長挨拶はなにも準備すること

なく本日を迎えてしまいました。 一

曲唄を歌いまして挨拶のかわりにさ

せて頂きますのでよろしくお願い致

します。年末といいますとベートーベ

ンの第九“歓喜の唄”と言うところで

ありますが、少々むずかしいのでこの

歌は来年末に次期の会長にお願いす

ることにいたしまして、私は日本の唄

でいきます。1901年に発表されました

からちょうど100年歌い継がれてきま

した滝廉太郎の唄です。 ♪♪♪ もう

幾つ寝るとお正月、お正月には凧上げ

て、こまをまわしてあそびましょ、早

く来い来いお正月♪♪♪（ アンコー

ルの拍手かな？ 多分、友情の拍手で

しょう！ ）食欲も減退の事と思いま

す。第九のＣＤでも聴きながらの昼食

にさせて頂きます。 

 

新 役 員 挨 拶 

（次）会長 森 益男 

来期一年間、会長として皆様と共に

がんばっていきます。 

幸い、素晴らしいスタッフに恵まれま

したので、強力なサポートを頂きなが

ら、私共の中ロータリークラブの発展

に尽力したいと思います。よろしくお

願い致します。 

（次）副会長 松井 順五 

森会長をサポートして、楽しいロー

タリーを目指し、一年間微力を注がせ

ていただきます。 

（次）会計 村山 好胤 

私はいろい

ろな会に所属

していますが、

会計だけは一

度も申し付け

られたことが

ない役職です。会長の足をひっぱるこ

とのないよう、がんばる所存ですので

ご支援のほどよろしくお願い申し上

げます。 

 

 

（次）国際奉仕委

員長 加藤 義明 

次年度国際奉仕委

員長を仰せつかりま

した。前期、幹事を

させていただきまし

たので 2～3 年のんびりしたいと思っ

ていましたが、森（益）さんには、幹

事の時、大変お世話になりましたので、

断れずお受けしました。次年度一年よ

ろしくお願い致します。 

（次）新世代委員会委員長 

安藤元一 

次年度新世代担当理事を仰せつか

りました安藤です。年々会員が減少す

る中、また出席率も低下している当ク

ラブを森会長サポートし、クラブをよ

り充実したものにしたいと考えます。

皆様よろしくお願いします。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

伊藤 善男君 おかげさまで退院

することが出来ました。 

村瀬 典康君 長い間お世話になり

ました。楽しいＲ.Ｃ.生活でした。皆

様に感謝です。 

 
前例会の記録 

平成14年 12月 17日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト] 

[ビジター] 

 

[出席]会員総数45名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席30名 66.66％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告

[卓話]「クラブフォーラム 

新役員挨拶」 

担 当 会長

 

次 回 予 定第第581回 

 

平成15年 1月 7日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]クラブフォーラム 

新年わいがや会議 

担当 ＳＡＡ委員会
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